
Association Générale des Etudiants
Société Royale

Association sans but lucratif
Gembloux Agro-Bio Tech (ULg)

Réunion du 18 novembre 2024
Sont présents : Emma De Smet, Présidente ; Simon Van Merhaeghe, Vice-Président à
l’intérieur ; Timon Luizi, Vice-Président à l’extérieur ; Erwan Krack, Trésorier ; Lilian
Crochard, Secrétaire ; Jean-Baptiste Van Merhaeghe, Responsable Bar ; Nicolas Dupont,
Responsable Location ; Elisabeth Cabaraux, Présidente de l’Office des Cours ; Maéva
Bertrand, Responsable de la bière de l’Abbaye de Gembloux.

Est excusé(e) :

Résumé de la réunion
Résumé des infos

● Féliciations à Eric & Dom pour l’organisation du cabaret, tout le monde a adoré !!!

● C’est la semaine CAP ! Lisez le point du CAP et tenez vous au courant sur
Facebook pour avoir le programme de la semaine.

● On a passé la date limite de membrure, maintenant c’est 45€ pour avoir
l’autocollant orange et le bleu ne fonctionne plus. Des contrôles seront effectués à
l’AG et à l’ASAG, donc soyez bien membres !

● Nous sommes à la recherche de Sponsors pour les Brouettes 2025. Si vous avez
des plans, envoyez un mail à relex@agrogembloux.be

● Il n’est pas interdit de faire des prés, mais arriver ivre mort à un évènement
agéen, qui plus est un évènement caritatif comme le cabaret c’est blâme. Il est
toujours interdit de ramener vos propres consommations en soirée.

● Un pied de micro d’Audivex a disparu après le cabaret, on est à sa recherche !

● On lance un appel à témoins par rapport aux ruches de l’Agruche qui ont été
vandalisées ce week-end.

● Le Bar organise un tour des kots avec la Cam’s pour récupérer les bacs du bar. Si
vous ne les ramenez pas, ils les payent de leur poche.

● Eric&Dom vous propose de récupérer des éléments du décor du Cabaret.
Contactez-les pour récupérer ce qui vous intéresse.

● C’est le CAP et la Namuroise qui viennent nettoyer l’AG jeudi.

● On cherche toujours des photos et des vidéos pour l’aftermovie des 24h, envoyez
les à webmaster@agrogembloux.be

Prochains événements
● Lundi 18/11 : Souper CAP
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● Mardi 19/11 : Parrainage CAP

● Mardi 19/11 : Remise des diplômes

● Mardi 19/11 : Soirée Bar “fraCASSE-TOI de la fac”

● Mercredi 20/11 : Soirée jeux ABI/CAP “Fort BoyArBI”

● Jeudi 21/11 : Marché d’Automne

● Jeudi 21/11 : Cénob CAP/CP/Impro

● Lundi 25/11 : Souper Lux “Touffaye”

Rapport de la réunion au complet :
Présidente

● Saaaluuut ! Un immense bravo et merci à Eric & Dom pour l’occasion du cabaret,
je suis désolé pour eux qu’il y ait pas eu beaucoup de monde, mais de tous les
échos que j’ai eu, tout le monde a trouvé ça super. Il y avait également un
représentant de l’AIGX qui était présent et qui a beaucoup apprécié le cabaret. Il
était très impressionné par les talents gembloutois et il ne s’attendait pas à ce que
ce soit aussi bien. Spéciale dédicace pour Timothy qui devrait faire présentateur
radio selon lui !

● Blâme à ceux qui ont ramené leurs propres boissons au cabaret ! On ramène pas
ses propres boissons aux évènements !!!

● À propos de l’AIGX, ils vont proposer des offres d'abonnement telenet qui seront
accessibles aux étudiants. On va transmettre toutes les infos et les tarifs sur “Les
Infos de l’AG”. Si ça vous intéresse, il faut simplement leur envoyer un mail.

● Nouvelle pas très réjouissante : Les ruches de l’Agruche ont été vandalisées.
Désormais, il ne reste plus qu’une seule ruche sur les 5. On est à la recherche de
témoins pour savoir comment ça s’est déroulé, allez en parler à l’Agruche si vous
savez quelque chose.

● Pour les commissions qui vont organiser leurs évènements, maintenant il n’y a
que l’autocollant Orange qui est valide, l’autocollant bleu ne fonctionnera plus en
soirée !

! poum !

Vice-Président à l’Intérieur
● Saaaluuut ! Je vais essayer de pas refaire le même speech qu’Emma, mais je vais

dire un énorme merci à Eric&Dom pour l’organisation du cabaret.
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● Cette semaine, pour le jeudi des commissions, c’est le CAP et la Namuroise qui
viendront nettoyer l’AG !

● J’offre une grande chope à Lilian grâce à qui on a trouvé une solution durable
pour la Sono de l’AG !

● Merci de bien vouloir nettoyer les toilettes après vos utilisations du premier ou
de la salle canap.

● Points membrage, cette semaine, Vince a mis un mot sur “Les Infos de l’AG”, les
cartes membres vont être vérifiées pour les activités de l’ASAG, donc soyez bien
membres pour participer aux sports !!!

● Quand on vous passe les clés du SIPPT, il faut refermer le portail derrière vous
une fois que vous avez fini, et pas laisser le cadenas et la clé dans la Cam’s. Sinon
tout le monde passe et on se fait engueuler.

● Je suis à la recherche de pinceaux et de rouleaux pour pouvoir faire un peu de
peinture. Si vous pouvez m’en prêter, contactez-moi, je ferai en sorte de vous les
rendre à temps et en forme décente !
- Louis : “La délègue en a !”

● Est-ce que le VE pourrait trouver d’autres caisses que des caisses en carton pour
stocker vos trucs dans l’AG ? On doit se séparer des objets inflammables.

! poum !

Vice-Président à l’Extérieur
● Saaaluuut ! On va recommencer les sponsors pour les Brouettes, donc si vous

avez des contacts, envoyez-les nous !

● Un tout grand merci pour le cabaret !!!

● On est toujours à la recherche de photos ou vidéos des 24h pour faire un
aftermovie, donc envoyez-les nous !!!

● Il y a un dépistage ce mercredi, toutes les infos sont sur facebook. Attention, le
test est gratuit, mais pas toujours les analyses en laboratoire ! Le nombre de tests
varie en fonction des cas et des pathologies et si le nombre dépasse un certain
seuil, cela peut vous être facturé jusqu’à maximum 12€.

● N’hésitez pas à vous servir dans la boîte aux lettres de l’AG, Le VPI va remettre des
préservatifs dedans !

! poum !

Trésorier
● Saaaluut ! Bien joué pour le cabaret !
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● Comme l’a dit Emma, il faut que ceux qui ne sont pas encore membre se fassent
membre, sinon vous n’avez plus accès au sport, ni à l’AG. Le membrage passe à 45
euros à partir de maintenant !

● Pour les commissions qui ont besoin d’un remboursement, remplissez bien le doc
remboursement et ne m’envoyez pas de messages sur Messenger ! Il est dans les
messages “À la Une” sur “Les Infos de l’AG” (comme le google form des
membrage). Et si jamais vous avez la moindre question à me poser, privilégiez les
mails !

! poum !

Secrétaire
● Salut ! Mes félicitations à Erix&Dom pour l’organisation du cabaret. Pour

paraphraser Léonora, désormais, les rageux ragent.

● Demain on va organiser une perma membre pendant la remise des diplômes pour
que les néo-bourgeois puissent devenir membre protecteur ! J’ai mis un message
sur le groupe TFistes pour leur en informer.

● Cette semaine on vient de passer la date limite où vous êtes encore considéré
comme membre. Désormais, le membrage passe à 45€ si vous n’êtes pas encore
venus chercher votre autocollant orange, et l’autocollant bleu ne fonctionne plus
en soirée ! Comme d’habitude, on reprend les permas membre de 12h25 à 13h au
bureau le mardi et le jeudi.

● J’ai un long point moins marrant : Je ne citerai pas les noms, mais on a quand
même eu quelques cas de personnes qui se sont présentés aux différentes
élections des commissions sans être revenus se faire membre avant de se
présenter. Pour les organisateurs des élections, on l’avait déjà annoncé plusieurs
fois en réunion avant qu’il fallait vérifier si vos candidats étaient membres, c’était
pas censé être mon job que d’aller recontacter les personnes une par une pour
s’assurer qu’elles viennent bien se faire membre. Faites-y vraiment attention
pour l’année prochaine.

● Suite de ce dernier point : La semaine passée il y avait encore beaucoup de gens
qui devaient renouveler leur membrage, plus d’une centaine de personnes et bien
plus que l’année passée. J’ai fait de mon mieux pour prévenir les personnes
concernées de venir en perma la semaine dernière et j’ai aussi réglé les différents
problèmes des personnes qui n’ont pas eu la capacité de venir en perma la
semaine passée. Je comprends tout à fait qu’il peut y avoir des oublis ou que vous
ne soyez vraiment pas disponibles pour venir en perma, je n’en veux à personne,
je le dis très sincèrement, mais je tiens à rappeler quelque chose. Que ce soit au
Q2 de l’année passée ou au Q1 de cette année, on est là tous les mardi et jeudis
avec Erwan. Mis à part ce début d’année avec le problèmes des autocollants, on a
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assuré toutes nos permas. Je me débrouille toujours pour être là, j’ai aussi des
cours au GP qui terminent à 12h15 et j’ai aussi des TP qui démarrent à 13h15, j’ai
même eu des midis où j’ai pas pris le temps de manger parce que je devais être là
et que je repartais en cours juste après. Tout ça pour dire que nous sommes
quand même là très souvent et qu’on a aussi eu beaucoup de midis où personne
n’était là et où il y avait tout le temps pour venir Donc pour l’année prochaine, ça
serait cool que vous anticipiez bien toutes et tous le fait de vous refaire membre,
et de contacter bien à temps le prochain bureau si vous vous rendez compte que
vous ne savez vraiment pas venir.

● Faites très attention à la nouvelle sono de l’AG, on a essayé de prendre du bon
matos qui puisse tenir sur le long terme !

● Ce mercredi il y a toujours le don de sang organisé à l’Espace Orneau, je vais
poster un message demain à ce propos. Allez-y et ça vaut toujours pour une heure
lapin !

! poum !

Responsable Bar
● Salut ! Merci beaucoup pour le cabaret.

● On va organiser une tournée des kots pour rechercher les bacs de vos kots qui
appartiennent au bac. On viendra directement les rechercher avec la Cam’s pour
les ramener au Drink. Pour rappel, quand vous ramenez les bacs au Drink, vous
recevez 4,50€ ! Donc vérifiez dans vos kots s’il y a des bacs qui trainent.

● Hier, on était à l’Horeca Expo et c’était plus rude que ce à quoi on s’attendait. Mais
maintenant on a plein de nouveaux contacts et de nouvelles infos, c’était vraiment
très bien. N’hésitez pas à l’Horecatel en Mars ! On part le lundi à 9h et on retourne
à 18h15 pour la réunion AG, pour vous c’est offert alors que normalement une
place vaut 80€, c’est un super évènement !
- Louis : “On a la date exacte de l’Horecatel ?”
- JB : “Je peux juste te dire que ce sera début Mars.”

● Demain, on sera là pour servir à la remise des diplômes et on fera également la
soirée bar : fraCASSE-TOI de la fac ! Au fût, nous aurons de la BOUGE triple, de la
À LA TRAPPE blanche, de la waterloo RED CHEZ TOI et de la waterloo TRIP TO
TAFF ! Rendez-vous à 20h avec vos cartes membres !!!
- Maéva : “Tu sauras faire un mémo de ce qu’il y a ?”
- Babeth : “C’est dans le rapport de réunion AG.”

● Faites gaffe aux frigos du haut ! La solidité, ça tient à pas grand chose. Et de
manière plus générale, faites toujours gaffe au matériel. Il faut savoir que la
bouffe que vous laissez traîner à la cénob, elle pourrit, et maintenant le frigo pue
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la mort et pour les autres il est inutilisable. Ne laissez rien traîner dans les frigos
!!! Et faites attention au bar.

! poum !

Responsable location
● Saaaluuut ! Merci à tous pour le cabaret, j’espère que notre numéro vous a plu !

● Comme Jiby l’a déjà dit, faites attention aux frigos de la cénob, il reste encore des
brols, je vais trouver les coupables. Je vais également essayer de virer ce qu’il y a
au-dessus des frigos, parce qu’il n’est censé y avoir que les trousses de secours
sur les frigos et rien d’autre !
- JB : “Si vous ne le faites pas, ça finira en brocante à la prochaine réunion AG.”

! poum !

Présidente de l’Office des cours
● Salut ! *Ouais Big Boss*

● Merci le cabaret, on s’est bien amusé, c’était très chouette. Bravo pour l’orga ! En
plus de ça, pour la plupart vous étiez jeunes dans l’équipe (beaucoup de BACS 2),
j’espère que ça donnera envie aux lapins de s’engager pour les prochaines
éditions !

● Je remercie à tous les gens qui sont venus en semaine Office, aux gens qui ont
aidé, aux kots et à tous ceux qui se sont impliqués dans les jeux. Merci au
restreint, à l’élargi, et à ma team !

● Désormais, on continue comme d’habitude ! C’est la saison des rapports, donc
n’oubliez pas que vous pouvez les faire relier pour 1 euro à l’Office !

● Pour les articles du mois, il s’agit du sticker et du cendrier portable Eric&Dom.

● Si ça vous intéresse de rejoindre l’Office l’année prochaine, allez-voir Charlotte
pour lui en parler.

● Vous allez prochainement recevoir un mail de Lilian pour un form sur les 100 ans
de l’AG. Le but de ce form, c’est que vous puissiez mettre vos idées des choses que
vous voudriez pour les 100 ans de l’AG. Partagez-le également à vos potes, à vos
parents s’ils ont fait Gembloux, à vos proches qui ont fait Gembloux, etc. On le
partagera aussi sur Facebook
- Simon : “Vos envies doivent être dans la limite du raisonnable.”
- Cha : “On peut avoir un château gonflable ?”
- Babeth : “Peut-être.”

! poum !
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Responsable de la bière de l’ABI de Gembloux
● Salut tout le monde ! D’abord, merci à Eric&Dom pour le cabaret.

● Comme JB l’a dit, passez dire bonjour à la remise de diplômes ! On sera là pour
servir avec eux.

● Ce mercredi, ce sera soirée ABI Fort boyard ! C’est une soirée jeux, donc il y aura
le jeu du clou, le jeu de la dame, lac, etc. et pleins de jeux inventés par les
Aspirants !

● À propos de la brasserie : Maintenant ils nous tiennent au courant des avancées,
mais le seul bémol c’est qu’il n’y a pas d’avancées. On va au CA mercredi, je vous
tiens au courant des nouvelles.

! poum !

CAP
● Clara : “ Cette semaine, c’est la semaine CAP !!! On va commencer par un souper

ce soir en salle archi, mais les inscriptions sont déjà closes malheureusement.
Vous pouvez tout de même passer boire un coup si ça vous tente ! Mardi on
organise le parrainage à la cénob et mercredi on fera la soirée jeux avec l’ABI. On
terminera la semaine le jeudi soir avec la Cénob CAP/CP/Impro fluo
psychédélique !!!”

Commissions
● Léonora pour Eric&Dom : “Merci à tous pour le Cabaret, que vous ayez été

spectateurs ou artistes ! Vous vous êtes tous amusés et on s’est amusés aussi.
C’était encore plus cool de revoir les numéros avec le public après les avoir vu en
répètes. Dans tous les cas, on a eu que des retours positifs !
Au niveau déco, si des commissions veulent récupérer des éléments de la déco,
contactez-nous. Pareil pour les blasons qui représentent les masters, vous pouvez
aussi les récupérer pour les soupers masters !
On nous a volé un trépied de micro à Audivex. Pour le reconnaître, c’est un petit
pied de micro et il y a deux stickers Audivex dessus, c’est très facile à reconnaître.
Il n’est pas au local musique, donc si des zicos l’ont repris sans le dire, c’est nous
qui devont le repayer à Audivex et la tréso sera pas contente.
Autre chose : Il y a des gens qui sont arrivés déjà saouls au cabaret. Que vous
fassiez une pré, d’accord, mais ça ne se fait pas de le dire haut et fort devant nous
qui organisons. De plus, on a trouvé des cadavres de kasteel alors qu’on en
vendait pas. Pas cool de ramener vos propres consos car nous on se fait des
bénèfs sur le cabaret pour financer le fond Eric&Dom.
Enfin, suite à tous les anciens qui ont propagé la rumeur que le cabaret c’était nul,
on a eu 120 préventes en moins au total comparé à 2022. Nous, on est une
commission historique et on le fait pour une œuvre caritative. Au final, le Cabaret
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a été une vraie réussite et j’espère que les rageux ont bien ragé parce qu’on s’est
tous amusés.”
- Louis : “Est-ce que le Cabaret a été filmé ?”
- Léonora : “Malheureusement, le matos était cassé, c’était pas de notre ressort,
donc la CP a enregistré une partie du Cabaret.”

● Appoline pour la Lux : “La semaine prochaine il y a le souper touffaye, on espère
que vous serez nombreux ! Les places sont limitées, on a mis le doc il y a deux
heures, donc foncez vous inscrire ! On le fera lundi prochain après réu AG. Au
menu, ce sera touffaye ou omelette aux champis pour les végés. Il y a une boisson
offerte avec, soit Orval, soit Maitrank, soit Estaminet, soit soft. En dessert, il y aura
de la glace que Laurine ramène de chez elle ! Le prix c’est 8 euros pour les
membres et 13 euros pour les non-membres. Pour les retardataires qui viennent
le jour-même, c’est 10€ mais sans certitude d’être servis. On vendra du maitrank
pour 10 euros également.
- Krousty : “Priorité aux membres pour les retardataires ?”
- Appoline : “Oui.”

● Loïse pour la biomycète : “Merci pour la ballade champi ! Ce jeudi on sera au
marché. Ramenez nous vos vidanges, on en a besoin pour faire le kombucha !!!”

● JB pour la Cinsi : *président*
“On a eu les élections de la Cinsi et je viens présenter le comité. Je suis devenu
président, Adrien Bourgeois est vice-pré, Laurine Bodelet trésorière, Guillaume
Denoncin secrétaire, Clément VW responsable com et nous avons 4 responsables
poum : Cassien Motte, Florent Henin, Clément Brahy et Justin Paquet. Avant la
cénob de la semaine prochaine, on va organiser les jeux inter-commissions ! On
mettra le doc pour s’inscrire sur facebook, toutes les commissions peuvent venir.”
- Minster : “Pour Guillaume, Cinsi ou ABI ?”
- Guillaume : “Corsair.”

● Zoé pour la CP : “On s’est rendu compte qu'on n'avait pas annoncé le résultat de
nos élections. En Co-Présidence, nous aurons Cyril Kohn et moi-même, Léonora
en trésorière, Arnaud Brouwers en secrétaire, Félix Ansseau en responsable
Matos, Laure Balon en responsable sauvegarde, William Van Dyk en responsable
baptême et Luc Roussel en responsable Poum.
On voudrait demander que vous arrêtiez de mettre des chaises devant l’armoire
CP au premier étage. C’est super chiant pour aller chercher des appareils, surtout
l’armoire de droite.”
- Cyril : “Ensuite, on a également eu une discussion entre nous. Depuis le début de
l’année, on a déjà perdu 3 ou 4 appareils et c’était aussi le cas l’année passée.
Chaque année, c’est environ 800 balles qu’on perd. On cherche une solution et
jusqu’ici on ne mettait plus de cautions pour les appareils depuis 2 ans. Est-ce
qu’une solution possible pourrait être de les remettre en place ? Ou alors on
demande aux commissions de faire un don chacune, genre 10€ pour la CP histoire
de renflouer les caisses ? Je ne sais pas ce que vous en pensez.”
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- Ben : “Je pense qu’une caution au prix de l’appareil pour chaque évènement ça
serait tout à fait normal.”
- Cha : “Pour moi, si un appareil meurt en soirée, ça peut être aussi le coût de
grâce après plusieurs soirées où il aurait souffert. C’est dur de pénaliser les gens
pour cette soirée là et pas les autres avant.”
- Cyril : “Un appareil c’est une technologie de pointe, c’est compliqué de
répercuter des dégâts sur différentes soirées parce que ça peut être de tous petits
détails difficiles à percevoir. C’est compliqué de vérifier tout ça après chaque
soirée.”
- Samsam : “Pour le principe de cautions, vous pourriez l’arrondir à la centaine et
s’il y a besoin de réparations, soit vous vous arrangez avec la commission, soit
vous prenez directement sur la caution, parce que c’est du matos qui coûte cher.
Si vous perdez autant d’argent, faites-le.”
- Timothy : “Faire des cautions dégressives en fonction des dommages qui sont
causés à chaque soirée, c’est difficile à gérer. Mais une grosse caution, ça
conscientise et c’est plutôt bienvenu vu que vous rendez un service pendant les
soirées.”
- Cyril : “Si on fait des cautions, ce sera surtout répercuté si on ne nous rends pas
les appareils correctement. Par exemple le lendemain dans les frigos de la Cénob.”
- Cha : “Nous avec l’Office, on doit moins courir avec les gens depuis qu’on a
ajouté une caution par jour de retard, et ça augmentait plus les jours
s’accumulaient. Donc pour les gens qui ne respectent pas ça, en plus vous vous
faites une marge. Mais si les gens rendent correctement, c’est tant mieux.”
- Zoé : “Et si on demande 10€ aux commissions par soirée ?”
- Ben : “10€ par soirée, les gens s’en foutent et feront pas attention aux appareils,
à l’inverse d’une caution.”
- Zoé : “Et pour les dons des commissions pour renflouer les caisses ? Je sais que
la Namuroise s’était proposée.”
- Erwan : “Il faut voir dans quelle mesure, pour voir quelle commission est
désavantagée, etc. Si les commissions donnent, il faut s’arranger au cas par cas
avec chaque commission qui donne.”
- Louis : “Pour la Namuroise, on s’était proposé parce qu’on a de l’argent et on
trouvait ça chouette de savoir qui ça pouvait aider. Je ne sais pas ce qu’en pense le
nouveau comité, mais il me semble que nos comptes sont toujours plutôt bons.
Donc en vrai si ça peut aider une commission, nous ça nous fait plaisir de le faire.”
- Cha : “Un don c’est un don, on accepte de le faire sans contreparties. Le jour où
toute la CP meurt, on sera tous vachement em*****.”
- Timothy : “Pour le don, voyez entre vous ce que vous voulez faire, mais oubliez
pas que les comptes des commissions, ça n’existe pas vraiment. Le but principal
d’une commission, c’est de faire vivre l’AG, donc si une commission a plein de
thunes et qu’elle ne les dépensent pas, on répercute d’office sur les autres
commissions.”
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- Ben : “Pour les cautions et le prix des appareils, est-ce qu’elle pourrait varier ?”
- Cyril : “Ça dépend de l’avènement, donc on ne fera probablement pas payer les
mêmes choses. Pour rappel, vous êtes toujours les bienvenus pour demander des
appareils photos, que ce soit pour vos soirées, vos balades ou vos projets, c’est
OK. Venez vers nous, on a du bon matos et on peut même faire du film avec si
vous avez besoin. Surtout si c’est en dehors de l’AG, on fera payer et il y aura une
caution.
N'oubliez pas non plus de mettre vos events sur notre document pour avoir des
appareils photos ! Ça nous évite d’être appelé 10 minutes avant un event et de se
rendre compte que les appareils ne sont pas accessibles parce que l’AG est fermée.
Si vous avez des questions, envoyez un message sur le compte messenger de la
CP.”

● Juliette pour la Hennuyère : “On vous remercie pour la cénob et merci à la
Biomycète ! J’ai un truc moins drôle, mais il y a eu des gens qui ont incité des
lapins ou autres à ne pas aller à la Baraki. C’est vraiment pas chouette d’inciter les
gens à ne pas aller aux events, surtout que cette année, on est un nouveau comité,
on s’investit et on a pas envie d’être catégorisés à partir de rien.”

● Noah pour le VE : “On a lancé une vente de Sapins de Noël la semaine passée. Si
vous cherchez un sapin, on a le Nordmann, le Fraseri et l’Épicea, donc n’hésitez
pas à en acheter si vous en voulez un pour votre kot ou pour votre famille.
On est également à la recherche pour le nouveau comité du VE qui partira en
2026. Il nous faut 2 présis, deux trésos et un secrétaire. Contactez-nous et on
organisera une réunion avec vous pour tout vous expliquer. On mettra également
un mot sur le groupe des BAC3.”

● Benjamin pour l’Agruche : “Je viens présenter le comité Agruche. Pour le comité,
nous avons Emeline Ponthier en varroa, Séverine del forno en butineuse, Antoine
magis en secrétaire, Alice cornet en trésorière, Virgile cadet en vice-pré et
moi-même en président.
Je tiens à dire qu’on s’est fait vandaliser les ruches pendant le week-end, donc ça
va être vraiment pas top pour redémarrer la saison. On va devoir racheter des
colonies pour le printemps prochain.
- Léonora : “Comment ça s’est passé ?”
- Benjamin : “Il y a eu des jets de pierre, et une ruche a été retournée. François a
pu réagir vite, mais ce ne sera pas suffisant pour sauver la colonie
malheureusement. On sera assez affaibli pour la saison.”
- Simon : “Est-ce que tu as mis au courant la fac ?”
- Benjamin : “Non, on le fera.”

Point membres sérieux
● Xavier pour la Guilde des Marchands : “Il y a le marché ce jeudi !!! Ça se passera

de 15h30 à 18h30 au Mohimont, il y a un poste sur “Les Infos de l’AG” avec le lien
du formulaire pour les exposants.”
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● Minster pour l’ASAG : “On a un petit projet qui naît et pour lequel j'aurais besoin
d’aide. Tout est bien entamé, mais un élément crée un blocage. Ça part d’une
envie pour faire une salle d’escalade à la fac, on avait trouvé les murs, le matériel,
ainsi que la salle où s'installer (à côté de la salle de muscu), mais Fivet veut
mettre d'autres choses dedans et refuse notre projet. À part lui, rien d’autre ne
bloque, donc je pense qu’on pourrait tous s’unir pour débloquer la situation. On a
déjà contacté le Doyen et toutes les autres autorités facultaires pour faire
pression, mais ça ne change rien. Je pense que s’il y a un soutien massif des
étudiants, ça pourrait peser dans la balance. On pourrait imaginer une pétition
par exemple. Ce local, il ne serait pas du tout uniquement dédié à l’escalade, ce
serait une salle polyvalente utilisable par et pour tous.”
- Simon : “Je suis d’accord avec toi pour ce genre de projet et pour l’idée d’avoir
l’appui des étudiants, mais le problème qu’on va rencontrer c’est que nous on va
apparaître comme des gros clampins si une pétition sort. Ce q’uil faudrait, c’est
ouvrir la discussion avec lui.”
- Emma : “Le soucis, c’est qu’il refuse la discussion.”
- Aurélie : “L’année dernière, la fac a demandé un projet aux archis pour casser la
cénob et bâtir un second Home. Les projets des archis parlaient de différents
bâtiments, de ceux de la Cénob et ceux en face de la Cénob. C’est peut-être pour ça
que ça bloque.”
- Minster : “Au dernière nouvelle, personne ne nous a mis au courant de ça. On
vous tient au courant des nouvelles.”

● Léa : “Je jette une bouteille à la mer, mais je trouve que la musique à l’AG est
souvent très uniforme. Ça serait chouette de faire plus de soirées à thèmes sur
certains genres en particulier, comme le métal, le rock, etc. Donc si c’est quelque
chose qui vous chauffe, faites-le !”
- Maév’ABI : “Grosse soirée Techno.”

● Lilian pour le Festival Printemps 2075 : “Cette année j’ai rejoint un portfolio un
peu particulier. Le 4 et 5 avril, on va organiser un festival dans la cour d’honneur
et la cour du Senghor. Le but, c’est d’aborder d’imaginer des pistes pour un futur
optimiste à l’horizon 2075 en abordant les thèmes de la durabilité, de l’entraide
sociale, de la transition écologique, etc. Il y aura des stands, des ateliers, des
conférenciers, des artistes, des musiciens et ce sera ouvert à tous. Actuellement,
on est à la recherche de sponsors, parce qu’un festival ça demande beaucoup
d’argent pour l’organiser. Si vous avez des pistes, des plans potentiels,
contactez-moi et je vous transmettrai le dossier de sponsoring.”
- Timon : “Ce qu’on peut faire, c’est qu’on pourrait transmettre votre dossier de
sponsoring en même temps que celui qu’on envoie pour les Brouettes. Ça sera
plus rapide et plus simple que de contacter les gens de manière séparée.”

● Babeth : “Je trouve ça chouette que vous soyez beaucoup en réu AG aujourd’hui. Il
y a plus de lapins que d’habitude, vous venez présenter vos comités, je trouve que
c’est vraiment super.”
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Points membres non-sérieux
● Simon : “Comme à la dernière réunion AG, c’est le retour de la Brocante de l’AG où

je refile tout le brol que j’ai trouvé pendant la semaine dernière !”
● Maév’ABI : *poum AGEC*
● Nico pour la Commission Blagues : “C’est quoi le point commun entre un

nécrophile et quelqu'un qui se baigne dans la mer du nord ? C’est froid quand on
y rentre, mais une fois qu’on est dedans, elle est bonne.”

*rudes*

La Présidente clôt la réunion à
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